



**16 Pièces**

**600 m<sup>2</sup>**

**Réf. SJB2487**

**Prix NC**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Maison à vendre (06190)

BEAUCHAMP  
ESTATES

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Nichée au-dessus de la mer en 1ère ligne, cette somptueuse propriété surplombe la magnifique baie de Monaco, offrant au regard les multiples facettes de la Méditerranée. La propriété, entourée d'une riche végétation, invite à la détente et aux moments privilégiés autour de la piscine. La décoration intérieure est raffinée et élégante. Le contraste des lignes épurées et du mobilier cosy crée une belle harmonie agrémentée par des finitions de grande qualité et des matériaux luxueux. Grâce aux larges baies vitrées invisibles qui ouvrent largement sur les extérieurs, les espaces sont baignés de ...

Perched just above sea level in front row position, this sumptuous property overlooks the magnificent bay of Monaco, offering a glimpse of the many facets of the Mediterranean. The property, surrounded by rich vegetation, invites you to relax and enjoy special moments around the swimming pool. The interior decoration is refined and elegant. The contrast of clean lines and cozy furniture creates a beautiful harmony embellished by high quality finishes and luxurious materials. Thanks to the large sky-frame windows that open to the exterior, the spaces are bathed in light. Inside and Outside ...

## **BEAUCHAMP ESTATES**

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

